

## TRIBUNES DE LIBRE EXPRESSION

Attal démissionnaire, la nomination d'un Premier Ministre issu des rangs du parti Les Républicains n'a pas manqué de nous surprendre ! Représentant seulement 46 députés sur 577 au sein de notre nouvelle Assemblée Nationale, avec l'aval du Rassemblement National, notre Président de droite a fait son choix en ignorant le résultat des urnes, et en aggravant lourdement la dette démocratique via cette nomination contre-nature. Et ce, malgré une mobilisation massive des électeurs en juin et de l'expression d'une volonté de changement, malgré la déconfiture d'une situation budgétaire due à 7 années de cadeaux fiscaux aux plus riches, et la dégradation de la situation des classes moyennes et populaires.

Malgré l'enthousiasme autour des jeux olympiques, la dure réalité est celle de la plus grande vacance de pouvoir sous la 5ème République, après qu'Emmanuel MACRON ait dissout l'assemblée nationale pour tenter de poursuivre de force une politique arrogante et inégalitaire rejetée par les français. Là encore il a échoué !

Mais ce chaos n'est pas sans conséquences immédiates pour notre Ville et nos collectivités locales, même si nous savons pouvoir compter sur l'engagement du député nouvellement élu dans notre circonscription que nous retrouvons à gauche.

La présentation du projet de budget national a été reporté, faute de gouvernement ; un projet de budget caché aux français fait état d'une coupe budgétaire de 16 milliards d'euros pointant les collectivités locales, et les services publics, soit l'inverse de ce que les français ont exprimé en plaçant le Nouveau Front Populaire en tête et le camp présidentiel en queue de l'élection législative du 7 juillet dernier.

Notre Ville doit donc engager sa propre procédure budgétaire sans disposer de la moindre lisibilité et garantie sur ses recettes : elle doit pourvoir aux besoins immédiats les plus élémentaires d'une population que 7 ans de social-libéralisme prédateur n'a cessé d'appauvrir ; elle doit garantir la continuité de tous les services publics de proximité.

Notre Ville doit et notre Ville fait !

D'ores et déjà, comme nous n'avons cessé de le faire au plus près de vous, vous pouvez compter sur la mobilisation, la lucidité et la détermination de votre majorité municipale pour faire face, avec vous, aux difficultés et aux défis qu'ensemble nous surmonterons !

Qu'on se le dise ! Chenôve est une Ville attestée de résistance et entend défendre haut et clair la voix de ses habitants et faire respecter leur dignité !

Brigitte POPARD, Patrick AUDARD, Coprésidents

Léo LACHAMBRE, porte-parole

Thierry FALCONNET , Ludovic RAILLARD, Christiane JACQUOT, Nouredine ACHERIA, Aziza AGLAGAL, Mongi BAHRI, Michèle BERTHAUX, Brigitte BERTHE, Christine BUCHALET, Stéphanie DROUIN, Jean-Marc FOMBARLET, Julienne FIOSSONANGAYE, Didier GIRARD, Pascal KELLER, Jamila DE LA TOUR D'Auvergne, Nezha NANG-BEKALE, Saliha OUARTI, Anne VILLIER, Hana WALIDI-ALAOUI

Groupe « Chenôve pour tous »